
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

1084/2021 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão Parlamentar de Inquérito, nos termos do art. 

76, § 4° da Lei Orgânica, combinado com o art. 48, II do Regimento Interno, seja 

encaminhado, por meio da Mesa, pedido de informações ao Sindicato das Empresas 

de Transporte de Passageiros de Belo Horizonte (SETRA/BH), ao Consórcio 

Operacional do Transporte Coletivo de Passageiros por Ônibus do Município de Belo 

Horizonte (TRANSFÁCIL) e à Empresa de Transportes e Trânsito de Belo Horizonte 

(BHTRANS), sobre os depósitos ao Fundo Garantidor do Equilíbrio 

econômico-financeiro (FGE) do Serviço Público de Transporte Coletivo de 

Passageiros por Ônibus do Município de Belo Horizonte. 

Considerando que, até julho/2021, consta que a receita operacional é 

de R$ 12.205.544.968,47, e que os depósitos do FGE devem ser na ordem de 1% 

dessa receita, deveria ter um somatório de valores já depositados de R$ 

122.055.449,68, fora as correções e juros decorrentes da aplicação financeira; 

Considerando que BHTRANS informou em resposta ao Requerimento 

de Comissão 682/2021 que, também até julho/2021, há no FGE R$ 555.696,29 e 

que as 60 retiradas, de 2010 até hoje, somaram R$ 116.561.001,76, ou seja, o 

montante geral que já circulou no fundo seria R$ 117.116.698,05. 

Considerando que, assim, há uma possível defasagem de R$ 

4.938.751,63, sem contar a correção e os juros; 

Considerando que na reunião da CPI de 25/08/2021, o Presidente da 

TRANSFÁCIL, Senhor Ralison Guimarães de Andrade, afirmou que durante a 
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pandemia deixou-se de realizar depósitos ao FGE, o que teria sido documentado e 

informado à BHTRANS; 

Considerando, por fim, que a resposta ao Requerimento de Comissão 

682/2021 abordou apenas o histórico de retiradas do FGE, impedindo o 

entendimento geral da questão. 

REQUER que seja informado: 

1. as informações, mensais e anuais, discriminando os depósitos realizados 

para o FGE, enviados os extratos e os documentos pertinentes; 

2. que seja explicado qual o montante real, atualizado e a razão da defasagem 

de depósitos acima descrita; 

3. que sejam informadas outras questões e enviados os documentos pertinentes 

para melhor compreensão da questão 

Belo Horizonte, 25 de agosto de 2021. 

1:-72 

Vereadora Ila Gofiçalves 
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Vereador Gabriel 

Presidente da Comissão Parlamentar de Inquérito da BHTRANS 
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